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C O N S I G L I O    P R O V I N C I A L E

L’11 dicembre 2023, alle ore 9:00,  convocato dal Presidente nelle forme prescritte 
dalla legge, il Consiglio provinciale si è riunito per deliberare sugli oggetti iscritti all’ordine 
del giorno.

La presente seduta si è svolta in modalità mista, come previsto dal Capo VII bis, art. 
31 bis e ss., del Regolamento del Consiglio provinciale approvato con delibera n. 60 del 22 
giugno 2022.

Presiede  BRAGLIA  FABIO,  Presidente,  con  l’assistenza  del  Segretario  Generale  
DI MATTEO MARIA

Sono presenti, nel corso della trattazione dell’argomento, n. 12 membri su 13, assente n. 1.

In particolare, risultano:

BRAGLIA FABIO Presente 
COSTI MARIA Presente in videoconferenza
GUERZONI PAOLA Presente in videoconferenza
LAGAZZI IACOPO Presente in videoconferenza
MUZZARELLI GIAN CARLO Presente 
PLATIS ANTONIO Presente in videoconferenza
POGGI FABIO Presente 
REBECCHI MAURIZIA Presente in videoconferenza
SANTORO LUIGIA Presente
VENTURINI STEFANO Assente 
VERONESI MATTIA Presente in videoconferenza
ZANIBONI MONJA Presente in videoconferenza
ZAVATTI LAVINIA Presente in videoconferenza

Il Presidente pone in trattazione il seguente argomento:

Atto n. 100
ORDINE DEL GIORNO PRESENTATO DAL CONSIGLIERE PLATIS DEL GRUPPO MISTO PER 
INVITARE  IL  PRESIDENTE  DELLA  SOCIETÀ  AUTOSTRADALE  CAMPOGALLIANO-
SASSUOLO ED IL PRESIDENTE SOCIETÀ AUTOSTRADALE CISPADANA IN CONSIGLIO 
PROVINCIALE
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Oggetto:
ORDINE  DEL GIORNO  PRESENTATO  DAL CONSIGLIERE  PLATIS  DEL GRUPPO 
MISTO  PER  INVITARE  IL  PRESIDENTE  DELLA  SOCIETÀ  AUTOSTRADALE 
CAMPOGALLIANO-SASSUOLO  ED  IL  PRESIDENTE  SOCIETÀ  AUTOSTRADALE 
CISPADANA IN CONSIGLIO PROVINCIALE

Premesso che:
-  nel  Consiglio  Provinciale  del  1°  dicembre  è  emerso  dal  consigliere  Muzzarelli  che, 
nonostante le numerose richieste del Comune di Modena e della Provincia di Modena, non è 
stata progettata alcuna modifica del tracciato Campogalliano - Sassuolo;
- i consiglieri provinciali intervenuti nella medesima seduta hanno evidenziato a più riprese 
analoghe difficoltà per l’opera autostradale Cispadana;

si impegna il Presidente
ad  invitare  in  Consiglio  Provinciale,  con  cortese  urgenza,  i  due  Presidenti  delle  relative 
società autostradali per relazionare in merito.

Il Presidente dichiara aperta la trattazione del presente oggetto:

BRAGLIA FABIO - Presidente della Provincia
Al  quinto  punto  all'ordine  del  giorno  abbiamo  l’“Ordine  del  giorno  presentato  dal 
Consigliere Platis del Gruppo Misto per invitare il Presidente della Società Autostradale 
Campogalliano-Sassuolo  ed  il  Presidente  della  Società  Autostradale  Cispadana  in 
Consiglio Provinciale”. Ci tengo a sottolineare che, a seguito del Consiglio scorso, dove  
sia  la  Consigliera  Zavatti,  che  il  Consigliere  Platis,  avevano  manifestato  l'esigenza,  
insieme  anche  ad  altri  Consiglieri,  di  avere  un  momento  di  confronto  anche  con  i  
Presidenti delle due infrastrutture per avere aggiornamenti rispetto appunto a queste due  
opere, io mi sono attivato immediatamente,  ho chiamato i due Presidenti,  ho chiesto la  
loro disponibilità, e loro chiaramente me l'hanno data. Mi è stato chiesto però di andare  
dopo le festività perché prima, per problemi organizzativi loro, non riuscivano e quindi mi  
sono attivato subito. Chiedo al Consigliere Platis se comunque vuole presentare comunque  
l'ordine del giorno, però l'avevo registrato e di solito, quando registro le cose, le faccio  
immediatamente e anche quella l'ho fatta. Però mi dica lei,  Consigliere Platis, se vuole 
presentarlo comunque lo stesso.

PLATIS ANTONIO - Consigliere
Credo che ci  sia  interesse da parte  di  tutto  il  Consiglio  far  vedere che all'unanimità  si  
chiede  questo.  Allo  scorso  Consiglio  io  non  avevo  registrato  che  volesse  invitare  i  
Presidenti delle due Società. Avevo registrato un pochino di altri passaggi, anzi sfumature  
diverse tra forze politiche anche della mia area sul tipo di percorso, eccetera. Quindi credo 
che sia un rafforzativo e che anzi le dia un mandato pieno di poter continuare nell’attività 
che aveva già avviato. Grazie.

BRAGLIA FABIO - Presidente della Provincia
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Per completezza le ricordo, Consigliere Platis, che lei nell'ultimo Consiglio disse che ci  
sono  due  ex  Presidenti  di  Provincia  che  sono  a  Presidenza  delle  due  Società 
infrastrutturali,  che  sarebbe  il  caso  di  farli  venire.  Io  le  risposi,  come  risposi  alla  
Consigliera Zavatti rispetto al tema della Cispadana, che mi sarei attivato proprio per fare  
in modo di  affrontare questi  temi nei Consigli  successivi,  e l'ho fatto  immediatamente.  
Quindi per quello che mi riguarda l'ordine del giorno è superato, nel senso che quello che  
dovevamo fare  l'abbiamo fatto.  Se  ha  bisogno  di  documentazione  rispetto  al  fatto  che  
abbiamo appunto invitato i due Presidenti, lo posso fare, però per quello che mi riguarda 
non ci dovrebbero essere problemi. Comunque, prego, presenti pure l'ordine del giorno.

PLATIS ANTONIO - Consigliere
Come  le  dicevo  prima,  noi  abbiamo  presentato  questo  ordine  del  giorno  che  è  molto  
semplice, che fa un excursus di quello che è successo e quello che viene chiesto. Mi fa  
piacere che, quando chiedo qualcosa venga fatto in modo così tempestivo e pronto. Credo  
però altrettanto che avere tutte le forze politiche che si esprimono, visto le critiche che mi  
pare  fossero  proprio  lampanti  nei  confronti  in  particolar  modo  del  Presidente  della  
Campogalliano-Sassuolo, credo che il voto del Consiglio non tolga nulla al suo lavoro, ma 
anzi lo rafforzi. Poi se c'è imbarazzo a votarlo, mi dispiace per chi eventualmente si sente  
imbarazzato dalla richiesta. Grazie.

POGGI FABIO - Consigliere
Io credo che un ordine del giorno si proponga per un possibile un motivo: per esprimere  
un  giudizio  o  perché  deve  dare  un  indirizzo  al  Presidente.  Fra  l'altro  chiedere  la 
convocazione di due Presidenti di Società alle quali la Provincia partecipa, credo che sia  
assolutamente normale. Se la mozione presentata vuole essere l'espressione di un giudizio,  
diamo il  giudizio dopo che abbiamo parlato con i  due Presidenti;  se la  mozione vuole  
essere un indirizzo al Presidente perché chieda il convocare i due Presidenti, l’ha già fatto,  
non  capisco  proprio  il  senso  e  perché  dovremmo  votare  questa  mozione,  se  non  per 
aspettarci poi una nostra strumentalizzazione dell'esito del voto della mozione stessa.

VERONESI MATTIA - Consigliere
Grazie Presidente. Io brevemente vorrei dire che sono abbastanza d'accordo nel senso che,  
se questa è un'attività che è già stata fatta, non ha senso votare la mozione ma, visto che è  
una mozione che è molto tranquilla, non chiede niente di così esagerato, direi che è più  
lungo il tempo che stiamo perdendo nel discutere sul votare o meno la mozione, che nel  
metterla ai voti e approvarla. Grazie.

Non avendo nessun altro Consigliere chiesto la parola, il Presidente pone ai voti per 
appello nominale, il presente Ordine del giorno che viene respinto con il seguente risultato:

PRESENTI n. 12
CONTRARI n.   8 (Presidente Braglia, Consiglieri Muzzarelli, Costi,

 Guerzoni, Lagazzi, Poggi, Rebecchi e Zaniboni)
FAVOREVOLI n.   4 (Consigliere Santoro e Zavatti,

 Consigliere Veronesi,
 Consigliere Platis)
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Della suestesa delibera viene redatto il presente verbale

Il Presidente Il Segretario Generale

BRAGLIA FABIO DI MATTEO MARIA



  Originale Firmato Digitalmente


